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事務局

審議案件

１　指定案件

① 低入札調査対象案件について ２件

② 高落札率の案件について ２件

③ 不成立の案件について ５件

④ 随意契約の案件について ２件

２　その他

① 入札手続きを中止した案件について

② 働き方改革に向けての取り組みについて

③ その他報告事項について

④ 指名停止の状況について

意見等 １　不成立の案件について

・

・

備　考 　本委員会での審議内容は入札に係る情報であるため、詳細に公表する

ことは、入札参加者の権利、その他利益を害し、委員会に対する圧力、

干渉を招く恐れがあることから本審議概要を公表する。（平成１４年６

月３日に開催した第１回委員会で決定）

２　その他

予定価格の事後公表の目的の1つとして、業者の積算能力向上

があるが、これについてどう評価しているのか。

入札が不成立になった原因として、発注時期が年末に近く工期

が短かったことを理由に挙げている。働き方改革とも関連する

部分だと思うが、改善は難しいのか。

大学教授、府警ＯＢ、大学講師

高槻市入札等監視委員会　審議概要

第７９回　高槻市入札等監視委員会

令和４年２月１０日（木）　午前１０時～午前１１時３０分

総合センター６階Ｃ６０４会議室

総務部契約検査課

総務部部長代理・契約検査課職員、総務企画課・管路整備課職員

令和３年１０月から１２月末までの３か月間に実施した工事入札７１

件、委託入札２件及び随意契約３件の中から、担当委員が案件を指定

し、事務局の説明後、各委員から意見等が出された。

・浄水管理センター職員、都市創造部建築課職員


